

Rétroviseur 1 2014

La Fondation Martial Ançay et le savoir faire alpin

Le temps de la taille fait ressurgir à la lumière ce sécateur d'un autre âge. Ce modèle de la deuxième moitié du 19^{ème} siècle a traversé deux fois l'atlantique !

Une première fois, dans la boîte à outils de nos cousins d'Amérique partant s'installer en 1875 au Brésil et une deuxième fois pour être remis à la fondation en 1991 par les descendants des premiers colons revenus au pays de leurs aïeux, le temps d'une rencontre.

Inventé au début du 19^{ème} siècle, le sécateur connut de multiples améliorations quant à sa forme, son métal et son ressort pour parvenir enfin au modèle ergonomique et efficace d'aujourd'hui. L'examen de notre sécateur raconte l'histoire de la technique de son époque et laisse imaginer les vignes du Brésil...



Visitez le nouveau site Internet: fondationmartialançay.ch

Historien en herbe ou intéressé par le patrimoine, notez que deux journées de rangement et classement des objets sont prévues les 7 et 8 mars 2014 à 8h30 au local du rez inférieur de l'usine de Fully. Votre aide est bienvenue! Pour faciliter l'organisation, prière de vous annoncer au 079 395 38 15